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 Protokoll der Mitgliederversammlung am 27.02.2020 

 

TOP 1: Herr Koch begrüßt die Anwesenden um 19:30 Uhr. 

TOP 2: Die Tagesordnung wird genehmigt. 

TOP 3: Vorstellung des geförderten Projekts „Seifenkiste“ 

Herr Cuntze stellt die Arbeitsweise und 

Arbeitsergebnisse seiner WPU Kurse vor. 

Es werden die notwendigen 

Arbeitsschritte erläutert und auf die 

Genese des Projekts eingegangen. Er 

berichtet, dass die Schülerinnen und 

Schüler des Kurses zunächst immer an 

die Arbeitsformen und 

Produktionsschritte herangeführt 

werden müssen, bevor die eigentliche 

Produktion starten kann. Eine 

Seifenkiste besteht aus über 100 

Einzelteilen, die alle entsprechend 

gezeichnet, gefertigt und katalogisiert 

werden müssen. Sicherheitsrelevante 

Teile (Bremse, Räder, Achse) müssten 

aber gekauft werden. Der Förderverein 

hat dies durch seine Zuschüsse 

ermöglicht. Im Laufe dieses Jahres soll 

eine zweite Seifenkiste gefertigt 

werden. Am Ende des Schuljahres ist ein 

Testlauf geplant. 

 

 

TOP 4: Drachenbootrennen 

Herr Koch berichtet von der Teilnahme der GAZ am Drachenbootrennen 2019. Im Sinne von 

Teambildung haben 20 Kolleginnen und Kollegen am letztjährigen Drachenbootrennen 

teilgenommen und den 7. Platz belegt. Herr Becker präsentiert hierzu den Anwesenden einen Film. 



TOP 5: Bericht des Vorstandes und Aussprache 

Frau Märten und Herr Koch berichten über die geförderten Projekte des vergangenen Jahres (siehe 

separate Liste „Fördermaßnahmen 2019). 

 

TOP 6: Kassenbericht 

Bericht der Kassiererin Frau Märten und der Revisoren Herr Adamczak und Herr Schales. Nach dem 

Bericht wird der Vorstand bei Enthaltung der Betroffenen einstimmig entlastet. 

TOP 7: Verschiedenes 

Herr Koch berichtet von der geplanten Umstellung der Essensausgabe in der Mensa. Zukünftig wird 

es nur noch 2 verschiedene Essen pro Tag zur Auswahl geben. Die Essen werden in 10er Gebinden 

erwärmt und die Aluminiumverpackungen entfallen. Die Umstellung startet nach den Osterferien. 

 

Ende der Sitzung: 20:20 Uhr 

Für das Protokoll: Dominik Becker 


